

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Œuvre de bienfaisance... Des tôles ondulées pour améliorer l'habitat des familles sans moyens

F. NDONGO
Mouila/Gabon

EN marge de la rencontre qu'il a eue dernièrement à Mouila avec les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) des fédérations A, B et D, le membre du bureau politique, Léon N'zouba, par ailleurs fils de la contrée, a remis à chacune de la vingtaine de familles dépourvues de moyens financiers, recensées dans les quartiers Moukoumounabouala, Moukounza, Divindet et Ngosou, une cinquantaine de tôles ondulées et colorées, afin de leur permettre d'améliorer leur habitat. C'était en présence de la secrétaire communale, Pascaline Mamboundou,



Photo : Felicien Ndongo

Léon N'zouba distribuant...

et des secrétaires fédéraux. La distribution s'est déroulée sur deux sites : au quartier Moukoumounabouala et à Di-

vindet. En procédant symboliquement à la distribution, Léon N'zouba a précisé qu'il n'a pas vocation



Photo : Felicien Ndongo

...les tôles aux personnes nécessiteuses.

à se substituer à l'Etat. Mais son action obéit à son côté altruiste, qui a toujours fait qu'il soit à l'écoute des parents et d'autres

compatriotes exprimant sa sollicitude, ou encore de ceux se trouvant dans la précarité totale.

« Je participe à ma manière à lutter contre la pauvreté et le dénuement total des populations. Cette volonté s'accorde avec les instructions du distingué camarade président Ali Bongo Ondimba qui, à travers son triptyque paix, développement et partage, prône la solidarité sociale », a-t-il dit. Pour leur part, les bénéficiaires se sont dit sensibles à l'élan de solidarité manifesté à leur endroit, de manière prompte et pragmatique, par le membre du bureau politique. Tout en reconnaissant les efforts qu'il ne cesse de déployer dans le secteur d'aides en faveur de ses concitoyens, ils lui ont promis d'en faire bon usage, et souhaitent que cette solidarité agissante soit pérenne pour les filles et fils de Mouila.

... et vie des partis politiques/PDG/Fédération D

Les membres du Conseil national rencontrent les militants de base

IMM
Mouila/Gabon

ÊTRE en contact permanent avec l'électorat, échanger en vue d'une meilleure implantation du parti. C'est le sens à donner à la dernière sortie des membres du Conseil national (MCN) du Parti démocratique gabonais (PDG), pour le compte de la fédération D, du premier arrondissement de la commune de Mouila. En effet, assistées du responsable fédéral, Servais Manfoumbi Mbourou, Marie Louise Enié et Hélène Idiata, élues lors du dernier congrès, sont allées à la rencontre des militants de base de leur parti au quartier Minimbe. Pour le responsable fédéral, il était question de présenter solennellement ces nouveaux ca-



Photo : IMM

Le membre du Conseil national, Marie Louise Enié (g) et le responsable fédéral Servais Manfoumbi Mbourou (d) en concertation.

dres de sa famille politique, afin qu'ils prennent langue avec les bureaux des sections, comités, membres et sympathisants du PDG de la fédération D. Aussi, a-t-il profité de cette occasion pour faire une analyse de la

Note d'orientation du 24 janvier 2018, n°0041/PDG/CPD/PDT, de la Commission permanente de discipline à l'attention des militants. Celle-ci fait référence aux moyens de renforcer la discipline du PDG, maintenir les liens



Photo : IMM

Les militants PDG de la fédération D de Mouila lors de la rencontre.

étroits avec la base et la santé du parti dans la circonscription politique du premier arrondissement de la commune de Mouila. « Nous voulons voir émerger au milieu de nous, comme par le passé, les valeurs d'unité, de paix

et de solidarité, pour une revitalisation et redynamisation efficace de notre fédération, par ricochet de notre parti de masse », a souhaité le MCN Marie Louise Enié. Non, sans inviter tous les militants de la fédération à se mettre

désormais au travail, à faire preuve de pragmatisme politique, afin de conduire le bateau de leur entité politique à bon port. « Mais, il faut être sincère et honnête », a-t-elle ajouté, rappelant ainsi l'interpellation faite par le président de son parti, Ali Bongo Ondimba. Avant d'inviter les jeunes, les femmes et tous les militants à mettre en place des programmes visant à soutenir l'action de leur formation politique. Lors de l'échange avec les militants, ceux-ci ont exhorté leurs responsables à pérenniser les actions politiques, garantir la fluidité des informations, la mise à disposition des moyens financiers pour permettre aux fédéraux de bien mener les actions de proximité dans la localité et de ratisser large.

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Consommation La nouvelle mercuriale présentée aux commerçants



Photo : Claude-Médard Minko

Le gouverneur Félix Befene Bibang procédant à l'affichage de la nouvelle grille des prix dans un magasin...

Claude-Médard MINKO
Koula-Moutou/Gabon

LE directeur provincial de la Concurrence et de la Consommation, Herman Moussavou, a remis dernièrement au gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Félix Befene Bibang, à la faveur d'une cérémonie officielle tenue dans l'enceinte du bâti-

ment administratif de Koula-Moutou, la nouvelle mercuriale des prix homologués sur le territoire national. Y étaient conviés, tous les commerçants exerçant dans la province, principalement ceux de la commune, afin qu'ils s'imprègnent des décisions prises par le gouvernement, relatives à la baisse de 15% des prix de certains produits alimentaires de première nécessité. Peut-être la fin de la pratique des prix variant souvent d'un maga-



Photo : Claude-Médard Minko

... avant de se rendre dans un autre commerce pour vérifier l'application de la mesure gouvernementale.

sin à un autre, au détriment des populations, qui ont de plus en plus de mal à joindre les deux bouts. Herman Moussavou a alors sensibilisé les opérateurs économiques à l'application rigoureuse de cette mesure économique et sociale du président de la République, dont le but est de soulager le panier de la ménagère. Sitôt en possession de cette grille des prix, le gouverneur Félix Be-

fene Bibang a donné le ton en allant personnellement sur le terrain, accompagné de contrôleurs des prix de la direction provinciale de la Concurrence et de la Consommation, pour l'affichage symbolique du document dans quelques magasins d'alimentation générale de la commune de Koula-Moutou. Dès lors, estime-t-on sur les deux rives de la Bouenguidi, tous les contrevenants à cette mesure tomberont sous le coup de la loi,



Photo : Claude-Médard Minko

Quelques opérateurs économiques ayant pris part à la présentation de la nouvelle mercuriale.

allant du paiement des amendes, de la saisie de leurs marchandises, à la fermeture simple de leurs établissements. Une initiative saluée par de nombreux Koulois, qui se demandent cependant pendant combien de temps cette décision va pouvoir être appliquée. D'autant que certains opérateurs économiques, en l'occurrence les ressortissants mauritaniens, syro-libanais et même quelques épiciers du quartier, ont acquis la réputation

de ne pas observer la réduction des prix décidée par les autorités sur le long terme. C'est pourquoi, ils en appellent d'ores et déjà à la vigilance et à la responsabilité des administrations compétentes établies localement, afin qu'elles renforcent les missions de contrôle et ne rechignent pas à sanctionner tous les commerçants véreux qui voudront évoluer au mépris de la loi, comme cela a souvent été le cas dans le passé, malheureusement.